

# In unserer Gartenzeitung September 2011

## KGV „Ontario“

### So kommt der Generationsgarten über den Sommer

Während Schülerinnen und Schüler der 2. bis 4. Klasse der Paul-Dohrmann-Schule in die verdienten Ferien gehen, macht ihr Garten keine Ruhepause. Und manch einer wird sich wohl fragen, wie es mit dem Gepflanzten und dem Gesäten weiter geht.

Nun, Petrus meint es zurzeit noch gut und schickt reichlich Regen. Das Gießen ist im Moment noch kein Problem. Bis die Schule wieder beginnt, dauert es aber noch einige Wochen. Bis dahin muss der Garten aber trotzdem gepflegt werden.

Die Jungen und Mädchen der Paul-Dohrmann-Schule haben sich unter Anleitung von einigen Gartenfreunden des Vereins und ihrer Lehrerinnen und Lehrern auf die lange Sommerpause im Garten vorbereitet. So wurden vorher mehrfach sämtliche Unkräuter gejätet sowie Erdbeere, Zucchini, Gurken usw. geerntet.

Kinder und Eltern, die in diesem Jahr nicht in Urlaub fahren, haben sich bereit erklärt, gemeinsam mit den Gartenfreunden des „KGV Ontario“ in den Ferien den Schulgarten weiterhin zu pflegen.



Auch am 13. Juli, dem letzten Tag im Garten, bevor die Ferien beginnen, wurde dann nochmals reichlich geerntet. An diesem Tag stand aber gemeinsam mit dem Lehrpersonal und den Eltern das gemütliche Beisammensein im Vordergrund. Als Dankeschön für die vielen Arbeitsstunden gab es für die Schülerinnen und Schüler Bratwurst vom Grill sowie reichlich Cola und Fanta.